

## 3年生の卒業証書授与式まで、あとわずか。

いよいよ3月に入りました。3年生は、「公立高校一般入試」まで残すところあと9日、そして「卒業証書授与式」（卒業式）まであと11日となりました。

「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言う言葉の通り、3学期は、あわだたく行事が過ぎていき、あっという間に終わってしまいそうです。10

(水)の公立高校一般入試に臨む15名の生徒は、体調を崩すことなく入試を迎え、最後の1秒まで、力を出し切ってほしいと願っています。

さて、公立高校一般入試の2日後には、「第74回卒業証書授与式」が行われます。3年生は、この日をもって本校での教育を終了することになります。しかし、式は教育委員会からの指示で時間短縮のために、今年も昨年と同様にコロナ禍の影響が随所に見られる形となります。本当に残念でありませんが、3年生のみなさん、保護者のみなさんご了承ください。

- 来賓の参加はありません。(町の教育委員が1名参加)
- 在校生の参加は、生徒会長のみです。
- 在校生等による花道也没有ありません。
- 保護者は2名以内の制限があります。
- 祝辞、祝電披露、卒業の歌等、多くの次第がカットされます。



## 公立高校の合格発表は、web 上で行うことになりました。

3/18(木)は、公立高校の合格発表です。例年だと3年生は、自分が受験した高校において合格発表の掲示があるので、各自見に行ってもらっていましたが、コロナ禍の今年は、下記の通りweb上で発表があることが県教委から発表されました。合格説明会の日程等も同web上に掲載をすることです。ただし、(機器等がなく)web上で確認できない場合のみ、高校へ見に来て良いとのこと。こんなところまで、新型コロナウイルス感染症の対策の影響が出てくるとは、思ってもみませんでした。通常とは、違う対応となりますが、3学年の生徒と保護者のみなさん、対応の程、よろしく願います。



### 合格者発表

- 合格者発表(3月18日に発表するものに限る。)は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、下記のウェブページで行います。

発表を行うウェブページのアドレス <http://jyukenweb.fku.ed.jp>



- ※ ウェブページでの合格者発表は3月18日(木)の午前9時10分に行います。
- ※ ウェブページでの閲覧ができない方のため、校内での掲示等による合格者発表を併せて行いますが、新型コロナウイルス感染症の拡大防止の趣旨を御理解いただき、ウェブページでの閲覧が可能な方は来校を控えてください。
- ※ 合格者説明会の日程等の案内も同ウェブページに掲載します。

# 卒業式に向けて、福岡県警より補導連絡がありました。

ここ数年毎年、福岡県警では、卒業式当日に一斉該当補導を行っています。以前は、卒業式後に「特攻服」や「刺繍（ししゅう）ラン」を着た卒業生らが、街中でたむろをしたり、騒いだりしたりして随分と一般の方々の迷惑となっていました。この行橋、みやこ地区でも、ゆめタウン周辺で大勢の卒業生が補導され護送車で警察署へ運ばれたこともありました。最近では、取締りが強化されたこともあり、卒業生と保護者の意識が高まり、ほぼそのような姿を直に見たり、ニュースで目にしたりすることはなくなってきました。

3年生のみなさんもこのようなことがないように、しっかりとした行動をとってください。

## お知らせ

福岡県警察は、中学校卒業式に合わせて一斉街頭補導活動を行います

特攻服等を着用するなどした少年が公共の場所で

たむろし、座り込み、騒ぐなどして周囲の人に不安を与えるような場合

補導の対象になります

- ◆ 特攻服等  
非行集団、学校などの名称などを刺繍し、又は印刷した変形学生服、ジャンパー又はこれに類する衣服を言います。
- ◆ 着用するなど  
着用している場合だけでなく、腰に巻き、又は手に持つなど、特攻服等と認識できる状況が含まれます。
- ◆ たむろし、座り込み、騒ぐなど  
行為の例示であり、そのほか、周囲の人に不安を与えるような行為は全て含まれます。

福岡県警察

## 「特攻服」の中3男女12人補導 卒業式の夜、天神に集結 県警

19/03/10 西日本新聞より

福岡市や周辺の中学校の卒業式当日の夜に「特攻服」姿の卒業生らが騒ぐ問題で、県警は8日、警固公園（同市・天神）などで特攻服を着て通行者に威圧感を与えたなどとして、中学3年の少年少女12人を補導した。後輩の補導に反発したOBとみられる少年と警察官がもみ合いになるなど、週末の夜は一時騒然となった。

福岡中央署によると、補導されたのは市内や須恵町、粕屋町在住の男女各6人。護送車1台と多数の警察官、教員らが動員された同公園では、刺しゅうが入った白や赤色の特攻服姿の少年らが現れると、警察官が一斉に駆けつけて補導。逃れようと駆けだした少年がぶつかったせいで、女性が転倒し軽傷を負った。駅前広場を一部通行止めにしたJR博多駅の補導はゼロだった。

特攻服の少年らは10年以上前から卒業式の日には毎年警固公園に集結。公園が改装工事で封鎖されたのを機に2012年から博多駅前に移り、15年には男性駅員への暴行容疑で少女＝当時（15）＝が逮捕された。昨年は天神で14人が補導された。県警は今年も「特攻服を着用した少年は補導する」などと主要駅に警告文を張り出していた。

